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Фильмы «Чужая земля» и «Своя земля» правдивы по содержанию и потому взволновали всех, 
кто их смотрел.  

Если же судить по многочисленным отзывам, то фильмы оказались лишь обращёнными  к 
поклонникам и завистниками таланта Н. Михалкова и людям (за редким исключением) далекими от 
ИСТИННЫХ ПРОБЛЕМ сельского хозяйства.  

Себя отношу к поклонникам таланта Никиты Сергеевича и являюсь профессионалом в сельском 
хозяйстве, создавшим Программу по импортозамещению реализация, которой  позволит раз и 
навсегда решить Продуктовую безопасность России в течение четырех–пяти  лет. 

Программа позволит занять и обеспечить работой с достойным для  семьи доходом ВСЕХ 30 
137 000 селян (9 684 000 семей) России способных и привычных к труду на земле включая детей и 
стариков. 

Программа, позволит обеспечить 106 млн. 427 тыс. горожан России экологически чистыми 
фруктами, овощами, мясомолочной и дикорастущей продукцией (ягоды, грибы), и стать 
единственной в мире страной экспортером экологически чистых продуктов. 

Программе не требуется финансирования из федерального бюджета, потому как выращивание 
витаминной продукции и содержание скота — это саморазвивающийся и самоокупаемый бизнес, 
строящийся на личном труде крестьян которому противопоказано бюджетное финансирование, 
порождающее лень, безответственность и воровство.  

Селянам нужна лишь поддержка Государства в реализации выращенного на ЛПХ и 
собранного в тайге по справедливым оптовым рыночным ценам, не унижающим их 
человеческое достоинство. 

Научным соавтором Программы является доктор с/х наук, профессор, заведующий 
лабораторией физиологии продуктивности растений  СИФИБР СО РАН Ю.Ф. Палкин посвятивший 
практическому овощеводству более 50 лет. 

Идеология, технологии, мотивации Программы изложены на сайте 
https://baikalgreenhouse.wordpress.com/ в разделах: О ПРОЕКТЕ; БИЗНЕС ПРЕДЛОЖЕНИЕ; МЫ 
ОБРАТИЛИСЬ; НАМ ОТВЕТИЛИ; ОТЗЫВЫ. 

Герои фильма «Своя земля» фермеры достойные восхищения и примера, но они обречены на 
разорение. 

ГЛАВНОЙ причиной разорения Сельского хозяйства является не право собственности на 
землю.  

Земли в собственности достаточно. 
В России проживает  30 137 000 крестьян имеющих в собственности как минимум 9 684 000 

плодороднейших, веками удобренных органикой участков (ЛПХ), и как минимум еще 20 000 000 ЛПХ 
брошенных, как в фильме «Чужая земля», достаточных, чтобы накормить Россию, и не только ее, 
экологически чистыми и разнообразными овощами.  

ГЛАВНОЙ причиной разорения Сельского хозяйства России и бегства крестьян со своей 
земли послужило ОТСУТСТВИЕ В РОССИИ ГАРАНТИРОВАННОГО РЫНКА СБЫТА ПРОДУКЦИИ 
КРЕСТЬЯН И ДОБРОСОВЕСТНЫХ ФЕРМЕРОВ. 

Кстати огород бабы Юли Жаворонковой – жирнейший чернозем, а за выращенной на нем 
экологически чистой картошке (по качеству не имеющей в мире аналогов) встанет в очередь и 
Европа, и Америка и Азия. 

К сожалению, идея фермерства, на которую делает упор Н. Михалков, не решает проблему 
устойчивого обеспечения населения России РАЗНООБРАЗНЫМИ качественными продуктами питания 
и в первую очередь «витаминной продукцией». Объемы производимой ими витаминной продукции 
– микроничтожны для России.  

Делая фильм о фермерах, Никита Сергеевич, к сожалению, не обратил внимание, что 
ассортимент фермеров ограничен выращиванием только мясной продукции и зерновых.   

Наличие хлеба и мяса ВАЖНО, но для здоровья важны и фрукты и овощи.  
Как быть с этими ВАЖНЕЙШИМИ ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ПРОДУКТАМИ (фрукты, овощи) требующими 

только ручного труда и армию овощеводов? 



Ведь даже производство молока вызывает у архимандрита Тихона Шевкунова проблемы с 
наличием 10 доярок и в перечне производимой ими продукции овощи не упоминаются.  

По этой причине, на мой взгляд, красной нитью фильма «Своя земля» проходят слова 
ПЬЯНСТВО, ВОРОВСТВО И БЕЗОТВЕТСТВЕННОЕ ОТНОШЕНИЕ К ТРУДУ НАЕМНОГО ПЕРСОНАЛА И НИ 
ОДНОГО СЛОВА ОБ ОВОЩАХ!!! 

Заключительной фразой фильма прозвучало: - «Я бы хотел, чтобы эти люди, сами 
коротко и ясно сказали бы нам ВСЕМ - Депутатам, Правительству, Президенту в конце концов, 
что им нужно конкретно сегодня, сейчас. Что им нужно для того, чтобы чувствовать себя 
хозяевами своей земли, понимать, что они необходимы и, в конце концов, осознавать, что это 
своя земля, а не чужая? 
 

Делая подобное обращение  Никите Сергеевичу нужно в первую очередь объяснить людям, 
КАК И ПО КАКОМУ АДРЕСУ нужно обратиться к  Депутатам, Правительству, Президенту и к нему 
ЛИЧНО минуя  модераторов (люстраторов) чтобы донести предложение. 
 

Понимает ли Никита Сергеевич, что он и сам ЛИЧНО отлучен своими помощниками-
модераторами (люстраторами) от информации, направляемой в его адрес, и что и это обращение, 
как и десять предыдущих, будет ими проигнорировано и брошено в мусорную корзину? 

Надеюсь, что его друзья и знакомые прочтя это обращение на сайте 
https://baikalgreenhouse.wordpress.com/  передадут его Никите Сергеевичу. 

Ознакомившись с материалами сайта, и предложениями крестьян Никита Сергеевич получит 
ответ, что нужно сделать, чтобы крестьяне вернулись на СВОЮ ЗЕМЛЮ и обеспечили Россию 
экологически чистыми продуктами. 

Возможно благодаря его новому фильму «ОТ СТОЛЫПИНА К ПУТИНУ» Президент России 
позволит 30 137 000 селян способных и привычных к труду на земле включая детей и стариков 
трудиться во благо России с достойным для  семьи доходом.  

Российские Крестьяне должны кормить Население России и приносить в казну страны 

доходы, а не содержаться за счет госбюджета. 

Бюджет России должен поддерживать Российские социальные программы, а не развитие 

коррупции и Сельского хозяйства иностранных государств. 
 
С уважением, 
Алексей Хлановский 
8 914 9099 178; 8 904 1274 950 
stah.7@mail.ru 
https://vk.com/id60175436 
Skype:  Хлановский Алексей Васильевич 
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